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兵庫協会 H31 年 1 月新年総会議事録  

兵協議録- 19-001-0 号 

№ 項  目 

理事会議題 

内   容 

協 議 内 容 他 

採否/備考 

Ⅰ 日  時 2019年 1月 23日（水）19：00～20：50  

Ⅱ 場  所 神戸市立総合福祉センター 4 階 第 5 会議室  

Ⅲ 出 席 者 兵庫協会全 25クラブの内 19 名の理事出席（最終 20名の理事出席）総会成立 

 全日本カレイ表彰 総会を始めるにあたって、昨年度の全日本カレイの入賞者の表彰を行った。

入賞者に楯・入賞バッジが授与された。 

拍手 

1 開会の辞 

（岩崎副協会長） 

松の内は明けておりますが「明けましておめでとうございます。」新年早々

ですが、関西サーフの主島会長が昨年末に日本記録魚のヒラメを釣りあげた

というビッグニュースがあります。幸先の良いスタートとなりました。今年

で渡辺協会長は 3期での最終年となりました。来年は協会長の交代時期とな

りますが、世代交代した組織の若づくりを願っております。最後になりまし

たが、事故の無い楽しい釣りを心掛けて下さい。 

 

 

 

拍手 

2 議長選出 

（岡野英夫事務局） 

議長の立候補者は無く、予めお願いしていたレインボーキャスターズの事務

局長の鈴木さんにお願いします。 

（鈴木氏挨拶） 

只今、議長に選出されましたレインボーキャスターズの鈴木です。なにぶん

不慣れですので、ご協力の程よろしくお願いします。それでは、先ず渡辺協

会長から開会の挨拶をお願いします。 

拍手承認 

3 渡辺協会長挨拶 協会長になって今年で 9年目を迎えます。昨年を振り返ってみますと、災害

の多い年ではなかったかなと思っています。昨年の今年の漢字「災」その通

りで、色々な事が起こりました。今年はいつ起こるか分からない東南海トラ

フ地震を含めて、色々な事が想定されると思います。日頃から備えておかな

いといざとなると何も出来ません。釣場に於いてもきちっとライフジャケッ

トを着用して事故に備えるようにして下さい。 

 

 

 

拍手 

 総会設立条件 岡野（宣）事務局より出席理事数の報告があった。 

本日の出席理事は 19 名、委任状は 1 で、過半数を満たしており、総会は成

立していることを報告します。（最終出席理事は 20名、その他会員は 3名） 

 

4 平成 30年度活動報告 

（1）行事・大会報告 

（岡野英夫事務局） 

 

昨年に実施された行事・大会について、当時の様子を実施内容と参加人数を

交えて説明した。 

 

 

拍手承認 

 （2）COTY表彰 

（田中事務局長） 

COTY2018 の個人部門 1～10位とクラブ部門 1位を表彰した。 

【個人部門】 

1 位 谷口 優（和田宮サーフ）      500ポイント 

2 位 大天勇介（美晴サーフ）       320ポイント 

3 位 鶴田和治（レインボーキャスターズ） 298ポイント 

4 位 児玉光弘（Surf I）         270ポイント 

 

 

拍手 
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5 位 沼田欣也（和田宮サーフ）     265ポイント 

6 位 渡辺敏夫（三ツ星サーフ）     260ポイント 

7 位 経ヶ阪俊彦（神戸投翔会）     250ポイント 

8 位 田中幸二（和田宮サーフ）     240ポイント 

9 位 若原敏雄（東神戸釣楽会）     231ポイント 

10 位 渡辺光弘（神戸中央サーフ）    230ポイント 

10 位 帷 譲二（神戸中央サーフ）      230ポイント 

【クラブ部門】 

和田宮サーフ  1754 ポイント 

 

 

 

 

 

 

拍手 

 （3）大物部活動報告 

（西山大物部長） 

魚種別ベスト 3 の 1位のみ読み上げた。 

クラブ別大物申請数の 1～3 位のみ読み上げた。 

個人別大物申請数の 1～10位のみ読み上げた。 

大物最終号数の上位 4 名はあと少しで 300 号に到達します。 

協会記録魚はレインボーキャスターズの板東さんが釣られたアイナメのみ

です。 

入賞者への賞品は各クラブ代表者にお渡しします。 

 

 

 

拍手承認 

 （4）キャスティング部

報告（浅間 SC部長） 

 

 

 

 

 

（5）環境部報告 

（宮本環境部長） 

 

 

 

 

（6）事故防止活動報告 

（岩崎事故防止部長） 

 

（7）しおかぜ編集活動

報告（松原しおかぜ編

集長） 

 

（8）資材部報告 

（望月資材部長） 

 

（9）会計報告 

（石井会計部長） 

昨年は台風接近の為に、夏季 SC 通信大会がやむなく中止になりました。 

兵庫協会は全クラブ員の 10％近くが参加しており、比較的 SCに熱心な方で

す。資料の 19ページと 20ページが入れ替わっております。 

ST-Bで西宮天狗クラブの高橋さんが協会記録を更新し、表彰した。 

全日本オープン SC 選手権大会が開催される時期は追い風になるので、更な

る記録更新を期待しています。 

 

昨年は４回の奉仕活動をしました。 

1.第 11回森林ボランティア活動 

2.協会キス名人戦クリーンアップ実施 

3.第 54回善意の釣り大会にて児童と一緒にクリーンアップ実施 

4.垂水漁港清掃奉仕活動に於いては、今年も但馬豊岡サーフのメンバーが日

本海側で清掃活動をしました。 

昨年の事故防止講習会は交通安全講習を行いました。 

釣場に於いても危険個所の共有化を行いましょう。 

交通安全の他に、振り込め詐欺への対処法も講習して頂きました。 

例年通り 4回発行することが出来ました。昨年は大前さんと毛利さんを含め

て 3 名で交代しながら進めました。昨年は大会上位入賞者を含め 26 名に原

稿を書いて頂きました。昨今は災害による大会中止も起こっておりますの

で、予備原稿を依頼することもあります。(クラブ釣り場紹介) 

現在手持ちの資材一覧と資産合計及び売上金を報告した。 

岡野事務局から 

式次第にはないが、備品明細表の報告を岡野事務局より行った。 

昨年度の収支報告を行った。 

続いて、会計監査報告を筒井さんより行った。 

 

 

 

 

拍手承認 

 

 

 

拍手承認 

 

拍手承認 

 

 

 

拍手承認 

 

 

拍手承認 

 

拍手承認 

 

5 平成 30年度役員解任 

（渡辺協会長） 

平成 30年度の、役員の皆様に拍手をもって労い解任とした。 拍手 

6 新年度役員の提案 

（渡辺協会長） 

今年度の役員は殆どが昨年のままですが、変わった方だけ申し上げます。 

副協会長に西山氏と松原氏が就任します。 

事務局長は岡野宣也氏が田中氏に代わり就任し、田中氏は補佐に回ります。

環境次長に糀谷氏、キス段位担当に西岡氏（神戸中央 S）が就任します。 

拍手 
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広報委員は今年中に決めます。【HP 担当補佐】 

大物委員に大天氏（美晴 S）が就任します。 

連盟役員は、事故防止部長の薬師寺さんが退任し、3 月頃には代りの人が決

まります。 

連盟常任理事に岡野宣也氏が就任します。 

兵庫県釣団体協議会理事には新たに岡野英夫氏と岡野宣也氏が就任します。 

 

 

 

拍手承認 

7 2019 年度行事・大会・

予算提案 

（1）行事・大会日程 

（岡野事務局長） 

 

 

 

資料に基づき、連盟行事・協会行事を説明した。 

昨年は台風接近等で大会中止を余儀なくされたことがありましたが、今年は

皆様によりよく楽しめるように頑張っていきますので宜しくお願いします。 

 

 

 

拍手承認 

 

 

8 
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（2）予算提案 

（石井会計部長） 

その他 

（1）第 12 回森林ボラ

ンティア活動案内 

 環境部長（宮本氏） 

 

 

 

 

 

 

 

（2）議長退任 

 

 

 

 

（3）報告事項 

①第 23回新春【絆】懇

親会 

（岡野宣也事務局長） 

②協会初釣り大会 

 多賀谷氏報告 

 

③COTY提案 

（田中事務局） 

 

④渡辺協会長より 

 

 

⑤協会記録魚（日本記

録魚）認定 

 

閉会の辞 

（石原副協会長） 

資料に基づき、予算提案書を読み上げた。 

 

日時  3月 9日（土）AM9:00集合、作業時間 AM9:30～PM3:00 

場所  川西市黒川町妙見山麓 

実施内容 1.クヌギ苗の補植 100本植え付け 

     2.新規獣害ネット施設（110ｍ予定） 

     3.昨年植林の周囲の坪刈り 

     4.植樹エリア獣害予防ネット点検修理 

参加申込は 2月度理事会席上 

詳細は HP参照 

これまでの成果を確認できるものはないのか、という意見が挙がった。 

近日中に打ち合わせ会議を開催し明確にします。出来れば参加して下さい。 

 

以上で私（鈴木）の議長の職は終わらせて頂きます。大変不慣れでスムーズ

にできませんでしたが、何とか議事を進行することが出来ました。ありがと

うございました。 

岡野事務局の声により、議長の労をねぎらい拍手を送った。 

 

 

1 月 11日（金）三宮がんこ寿司 2階にて 25名の参加で開催しました。 

25 名という少人数でしたが、和やかで楽しく語らうことが出来ました。 

 

成績表を配布した。 

参加申込は 125 名、実参加は 105名。 

会計報告は次回に行います。･････2/20 理事会にて（保険代 12500円は会計

へ） 

今年は 20行事大会のポイント適用行事があります。 

連盟キス段位制を新たに加えました。 

兵庫県釣団体協議会の中の兵庫県釣連盟が今年で 35周年を迎えます。 

2/24 の祝賀会に渡辺・岩崎・佐本の 3 名が参加します。祝儀として 1 万円

を送ることを拍手にて承認した。 

魚種 ヒラメ 

拓寸 103.9ｃｍ（実寸 99.0ｃｍ）釣人 主島茂久（関西サーフ） 

12月 23日 釣り場 宇和島市嘉島にて 

COTY は和田宮サーフが 4 連覇ということですが、初釣り大会で優勝した関

西サーフの安達さんもキャスティングをやって頂いて、5連覇を阻止して頂

きたいと思います。釣り大会だけでは中々入賞は厳しいものがあるのでキャ

拍手承認 

 

 

 

 

 

 

拍手 

 

 

 

 

拍手 

 

拍手 

 

 

 

 

 

 

 

 

拍手 

 

 

 

拍手 
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スティングもやって点数を稼いでもらいたいです。 

各大会の担当の会長さん方にはなるべく参加者が増えるように案を練って

頂きたいと思います。新役員一同も協力しますので頑張っていきましょう。

本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

拍手 

 

連絡事項 

「投げ釣り 283号」配布、愛媛協会会報「潮路 91号」配布 

2月理事会は 2月 20日（水） 


